





propinaba cruelmente su domador con una jabalina de acerada punta. El pastor llamó a un policía, mandó instruir un proceso verbal, y bajo su responsabilidad citó en justicia al domador del oso y al propietario del café concierto. El asunto ha motivado una escena sumamente cómica. El reverendo defendió primero con muchísima elocuencia la causa de su protegido ante el tribunal: «En verdad, decía, un oso sabio a quien su buena estrella condujo a Londres se halla por este solo hecho bajo la protección de las leyes inglesas y debe sea considerado como un animal doméstico. ¿Por ventura no ejerce una verdadera profesión?» El abogado le contestó: «No, no; el oso es una fiera y lo será siempre.» A lo cual replicó el reverendo: «De todos modos ésta no es una razón para enseñarle el vals pinchándole las piernas con una jabalina, y sobre todo, ¿no nos dice la Sagrada Escritura que las pasiones humanas son más perjudiciales al hombre que las fieras del desierto?» El juez, viendo el sesgo que tomaba el asunto, se mezcló en la discusión: «¿Me permite usted una pregunta?» le dijo al pastor.—Suponiendo que les diesen a elegir entre permanecer en una jaula llena de fieras y en otra llena de pasiones, ¿cuál preferiría usted? El reverendo no contestó ni una palabra, y el juez considerando la causa bastante dilucidada, condenó al pastor a pagar las costas y además 25 francos a los demandados en concepto de indemnización por los daños y perjuicios que les había ocasionado.

PRIMER ANIVERSARIO. LA SEÑORA DOÑA JOSEFA GONZÁLEZ. VIUDA DE QUINTANA. QUE FALLECIÓ EN ESTA CIUDAD EL 24 DE AGOSTO DE 1896. R. I. P. A. Todas las misas que se celebren el Martes 24 del corriente en la iglesia de San Ignacio y la cantada a las once con el Santísimo Manifiesto, serán aplicadas por su alma. Sus hijos, hermanos y demás familia, suplican a los fieles la asistencia a tan religiosos actos y que encomienden su alma a Dios Nuestro Señor.

chus personas que querían ir a pasar la noche al Puerto protestaran. El jefe de estación ordenó que se le devolviera el importe de los billetes a quien lo deseara. ¿Hasta cuando?

Puntos de que ha de darse cuenta en la sesión ordinaria que celebrará el Excmo. Ayuntamiento hoy Lunes. Escrito de D.ª Angustias de Vargas pidiendo licencia para construir un familiar en el Cementerio Cótico. Id. de la señora viuda de Perié solicitando igual autorización. Cuenta de reparos y reposición de aparatos del alumbrado eléctrico. Id. de varios servicios municipales.

Abnegación de un español.—En breve va a llevarse a cabo un hecho que ha de tener gran resonancia en las esferas científicas, y al mismo tiempo ha de llevar generales corrientes de simpatía hacia un compatriota nuestro que, con un acto de abnegación incomparable, ha demostrado amor a la ciencia y a la humanidad. Un joven médico español, llamado el doctor Quesada, residente en Paso de los Toros (Río de la Plata), se ha presentado al doctor Sanarelli, ofreciéndose como sujeto para que se le inocule la toxina de la fiebre amarilla, a fin de que se pueda estudiar en él el curso y desarrollo de la terrible enfermedad.

Muchas fueron las personas que se trasladaron ayer al Puerto de Santa María a disfrutar de la agradable velada que allí se celebra en el magnífico paseo de la Victoria que estaba grandemente concurrido y poblado de hermosísimas mujeres. Las carreras de velocipedos que se celebraron por la tarde, también estuvieron muy animadas y se cogieron por los ciclistas treinta y siete preciosas cintas regalo de las señoritas portuenses. Todos los excursionistas hubieran regresado muy satisfechos, si la puntual y amable empresa del ferrocarril no los hubiera tenido una hora esperando en el Puerto de Santa María.

Ayer a las doce y quince de la mañana llegó a la Casa de Socorro, acompañado de una pareja de la guardia civil un individuo llamado Pascual Martín Bartal, de 22 años, vecino de la calle de Conocedores, el cual venía con una herida producida por arma de fuego en el tercio superior del muslo derecho, con fractura del fémur, siendo curado de primera intención por el profesor de guardia Sr. Pérez, auxiliado por el practicante Sr. Puya. La herida fue calificada de pronóstico grave. Desde la Casa de Socorro fue trasladado al Hospital. El desgraciado accidente fue puramente casual y según de pública referencia, parece ocurrió de este modo. Hallábanse cazando el herido y un hermano suyo, y éste que llevaba la escopeta, al ver que venía hacia ellos una pareja de la guardia civil, intentó esconder el arma, por no tener licencia, y lo hizo con tan mala fortuna, que sin duda se enredó al gatillo alguna rama, saliendo el tiro y dándole al hermano en la pierna. Así nos han referido el hecho, añadiendo que el hermano desde que vio herido a su hermano, está inconsolable.

Raro es el día que transcurre, desde el célebre descubrimiento de Roentgen sin que la prensa no exponga nuevos perfeccionamientos en lo que concierne a la aplicación de la radioscopia a las ciencias médicas. Por desgracia hasta hoy el empleo de tan poderoso medio de investigación no se hallaba al alcance de todos los clínicos, en muchos casos. Tales dificultades han desaparecido y Mr. Roux ha presentado ante la Academia de Medicina de París, gracias al talento del ingeniero M. Segny, nuevos aparatos de radioscopia que responden a todos los deseos y necesidades presentando ventajas numerosas e inapreciables. Con su intervención, dice Mr. Roux,

se obtienen fotografías y pueden examinarse con la pantalla fluorescente en pleno día; gracias a su ligereza se transporta fácilmente al lecho de los enfermos poniéndose en marcha instantáneamente. El aparato es de una simplicidad extrema y responde por entero a las necesidades de la medicina cumpliendo en manos de los clínicos inestimables servicios en la práctica diaria.

Fotografía del color.—El Sr. Bennett de Newguy, en Cornwall, ha presentado a la Society of Arts algunas fotografías con colores que parecen verdaderas acuerelas.

Bennett guarda el secreto de su invención y pretende haber conseguido reproducir los colores directamente en la prueba fotográfica sin hacer uso de ninguna materia colorante. El inventor fué invitado a colocar su aparato en un caballete. Se le vendaron los ojos y reprodujo en el cliché los colores de un extraño cuadro pintado que se presentó ante el aparato.

Ninguna preparación precedió a la operación, que parece haber resultado formalmente el problema de la fotografía del color.

Acaba de fundarse en los Estados Unidos una Asociación de socialistas japoneses. Nos referimos a agricultores y ganaderos que se reúnen con frecuencia en San Francisco para pronunciar largos y numerosos discursos, así como calurosas protestas contra la organización de la sociedad. Han formulado últimamente su programa o reglamento social, denominándose «Partido socialista japonés en América», y anunciando que se fusionará con la Unión Socialista Internacional para propagar los principios socialistas y publicar en época conveniente un periódico, aparte de las conferencias mensuales que han de celebrarse.

La Sociedad a la cual nos contraemos ha publicado algunos folletos, prohibidos en el Japón como contrarios al orden público, sin que esto haya sido óbice para que se dirijan a su país algunos miembros propagandistas y otros visiten Europa, con el fin de alcanzar el perfecto estudio de las ciencias sociales.

Es la vigésima segunda cura que hago de enfermedades estomágo e intestinos, con mucha felicidad, en mi clínica empleando las Píldoras Antidispépticas del Dr. Heintzelman y esto convencidísimo que cualquier persona podrá emplear esas píldoras por no contener sustancias nocivas, y por la seguridad de eficacia en las enfermedades de los intestinos. Dr. Juan Lawro Martínez. En Jerez: Farmacia de R. Carmona, Lancería, núm. 31.

Recordarán nuestros lectores la sensación que produjo y las polémicas a que dieron lugar las revelaciones del doctor Cabanés sobre el viaje ya legendario, de G. Sand y Alfredo de Muset. El doctor Huchard ha presentado a la Academia de Medicina un nuevo trabajo, que constituye la segunda serie del Gabinete secreto de la Historia, cuyo autor efectúa un nuevo examen, muchas veces por demás indiscreto, relativo a gran número de personajes históricos. El doctor Cabanés tantea, expone, examina y diseña, después de haberlos despojado irreverentemente de sus respectivas aureolas, a Luis XIV, Carlota Corday y madame Recamier, cuyas personalidades se estudian con más que acurado escálpelo: sigue después el examen de las favoritas reales: Lavallière la graciosa cojita, la alta nera Montespan y la imprudente Pompadour, de las cuales detalla con las del gran Rey y el primer Napoleón, sus numerosas miserias patológicas. Creemos ocioso manifestar que todos estos estudios, verdaderamente sensacionales se apoyan en documentos históricos.

Reflexiones ó sentencias y máximas morales de Mr. el Duque de Rochefoucault.—El primer movimiento de gozo que tenemos por la felicidad de nuestros amigos, ni proviene de nuestra bondad natural, ni de la amistad que le profesamos: es efecto del amor propio que nos lisonjea con la esperanza de lograr nuestro turno de felicidad, ó de sacar algún partido de su buena fortuna.

Las Escopetas MARCA JAVALI notienen rival en España y compiten con las buenas marcas inglesas.—Pedid Catálogo a LUIS VIVES Y C.ª, cal e Fernando, 23 —BARCELONA. FOTOGRAFÍA DE MIGUEL RUBIALES ALGARVE, 10. Montado este establecimiento con todos los adelantos que en el arte fotográfico se conocen, ofrece al público la seguridad del mayor gusto y perfección artísticas, tanto en los retratos como en las ampliaciones y reproducciones, todo a mitad de precio que en cualquier fotografía y con el mayor lujo y novedad en la presentación de los trabajos. ESPECIALIDAD. Ampliaciones al PLATINO. Esmalte desde diez pesetas en adelante. Trasportes en porcelana, al carbón. Interiores de lodges, vistas de edificios y toda clase de trabajos a precios sumamente económicos. HAY PLACAS GUILLEMINOT.

—Cuando nos cansamos de amar celebramos la infidelidad de la otra parte por quedar quitos de nuestra fidelidad. —Lo que los hombres llaman amistad no es más que una compañía, un manejo recíproco de intereses, un cambio de buenos oficios; en fin un comercio en que el amor propio siempre se propone ganar al go.

Ungüento y Píldoras Holloway.—Accesos, hemorroides, fistulas y lagus de todo género.—Los resultados satisfactorios que invariablemente obtiene este inapreciable Ungüento en casos del indicado género, han sido causa de que los facultativos lo introduzcan en los hospitales y lo empleen en su práctica particular. Es un hecho innegable que muchas veces cuando el establecimiento del paciente era considerado como imposible, el Ungüento Holloway unido a las Píldoras que también llevan este nombre ha logrado un triunfo completo. La misma observación es enteramente aplicable a la escrófula, el escorbuto y todas las afecciones de la piel. Las curas que efectúa estos medicamentos no son temporales ni imprudentes, porque su propiedades depuratorias verifican en el sistema entero un cambio maravilloso y renovando sus fuerzas agotadas le protegen con seguridad contra todo ataque futuro de la misma dolencia.

Anuncios de interés.

Compañía Holandesa Hesselink Hermanos: & C.ª Extractores de vinos de España y Portugal.—Arahim, Paises Bajos.—Medina 3 y 5, Jerez.

Desde el próximo San Miguel se arrienda la haza «Carreño», de cabida de 229 aranzadas, pago de Montajón—Dar razón: Correde a, 6, de doce a cuatro.

Se arrienda la accesoría de la casa, calle Larga, núm 21.—En la misma darán razón.

Se arriendan cinco bodegas, bien juntas, separadas, de 44, 46, 56 y 65 botas de asiento en la calle Jardín No. Otra de 100 botas en la calle de la Carne. También se venden ó arriendan juntas ó separadas, una casa en la plaza del Mercado, número 2, en cuatros y cochera. En la de San Miguel, núm 13, principal, darán razón de 12 a 1 de la tarde.

Se arriendan las bodegas calle de Egidio, núm. 6, de 750 botas de asiento, con trabajador, escritorios, patio, otras dependencias y embarcadero a la estación. Darán razón los Sábados de 12 a 3, Sancho Viqueo, 20.

Paja de trigo superior.—Se vende en el cortijo de «Jedullas» el precio de 50 pesetas, carr; a 43 id., carrutas; y a 5 id. en la carga. Los tales se recojen en la Caballería, número 20 de diez a cuatro de la tarde y caducan a los ocho días.

UVAS PARA LA EXPORTACION.—Se preparan las clases más resistentes con envases iguales a los de Alemania y por el mismo procedimiento. Se reciben en el correo hasta el 31 de Agosto. Para pormenores dirijirse a Manuel Gamboa Ramirez en esta.

Boletín Religioso. JUBILEO CIRCULAR.—Capuchinos. MANANA.—En dicha iglesia. SANTO DE HOY.—San Felipe Benicio, of. MANANA.—San Bartolomé, ap. LITURGIA.—El Oficio y la Misa son de San Felipe Benicio, rito doble, color blanco.

Telegramas.

Madrid 22, 3 madrugada. Dicen de París

El Sultán de Turquía ha regalado al emperador de Alemania seis cañones alemanes, artísticamente labrados y que fueron tomados por los turcos a los alemanes en los siglos XV y XVI ó sea cuando el poderío otomano estaba en todo su apogeo al paso que, hoy Alemania es una de las grandes potencias de Europa y en cierto modo la protectora de Turquía. Madrid 22, 10:30 mañana. Convenio. Dicen de Washington que se le ha encargado a Woodford que negocie con el gobierno de España un convenio por el cual se nombre una Comisión para el arreglo de las reclamaciones que se hagan en Cuba. Madrid 22, 4:25 tarde. El Herald de Nueva York asegura que Woodford continuará en París hasta el pri-

mero de Septiembre; después irá a San Sebastián a presentar a la Reina sus credenciales.

Madrid 22, 4:40 tarde. De Filipinas. En Filipinas han ocurrido varios encuentros, resultando de ellos, 87 rebeldes muertos, incluso el cabecilla Delfin Esquivel. Actualmente existen en los hospitales del archipiélago 3.149 enfermos.

Madrid 22, 5:15 tarde. Más de Filipinas. Telegramas de Manila, dicen que Aguinaldo volvió a atacar a San Rafael siendo completamente rechazado con grandes pérdidas. En el ataque tuvimos nosotros un muerto y 10 heridos.

Madrid 22, 5:50 tarde. La reunión carlista. Los delegados carlistas se reunieron ayer en Norbona. Después de conferenciar, regresaron a sus respectivas localidades. Parece acordado que la gran reunión queda aplazada para fines de Septiembre.

Madrid 22, 10:16 noche. El Figaro de París dice que antes que España permita evacuar a Cuba por imposición de Mr. Woodford, debe poner a éste en la frontera, dándole sus pasaportes, acto que aplaudirían todas las Potencias.

Madrid 22, 11:15 noche. Asegúrase en centros donde deben estar bien enterados, que España ha propuesto a las Potencias europeas la fundación de una Colonia internacional y penal a donde enviar los anarquistas. Dicese que se han adherido al pensamiento algunas naciones, habiéndolo rechazado los Estados Unidos y Suiza.

Madrid 23, 12:10 noche. Ha llegado a París López Domínguez el cual manifestó a un redactor del Figaro, con el que tuvo un interview, que el único hombre que puede salvar la situación de España es el Sr. Sagasta.

Madrid 23, 1:15 madrugada. El contingente del actual reemplazo se distribuirá de este modo: 70.000 hombres para el ejército de la península; 20.000 para el de Cuba; 8.000 al de Filipinas y 2.000 a Puerto Rico. Habrá excedentes de cupo, a pesar de esta distribución.

Madrid 23, 1:50 madrugada. El Duque de Tetán considera exageradas las noticias que han circulado sobre el asunto del dentista Ruiz; dice que hasta ahora existe sólo una reclamación.

BARATURA PERMANENTE.—Con el fin de realizar ciertas existencias se venden en la Librería, larga, 33, todas clases de objetos de escritorio de los cuales hay un gran surtido. Papel de música a 5 céntimos, cuaderno. —Esuches de 2 y 3 pesetas a mitad de precio. —Papel de filtros y de e-t fio con un 30 por 100 de rebaja. —Libros de enseñanza. Se hacen todas clases de suscripciones a publicaciones españolas y extranjeras.

VAPORES

ENTRE CÁDIZ Y EL PUERTO DE SANTA MARÍA Salidas del Puerto. Salidas de Cádiz.

Table with columns for date and time of departure. LUNES 23. 8 de la mañana. 11 de la mañana. 11 de la tarde. 3 de la tarde. MARTES 24. 8 de la mañana. 10 de la mañana. 11 de la tarde. 3 de la tarde.

PRECIOS.—Billete de popa, plus. 1.ª. Idem de proa, 0.70 id.—Idem de camarotes, 55 id.—A bordo de diez billetes de popa, 40 id.—Los niños, hasta 8 años, pagarán billete de 0.50 céntimos de popa.

TEATRO ESLAVA

Gran compañía cómica lírica dirigida por D. Luis Infante y el maestro concertador D. Manuel Ramirez. Funciones para hoy: A las ocho.—«Cuadros disolventes». A las nueve.—«Viva mi niña». A las diez.—«La cantina». A las once.—«Agua, azucarillos y aguardiente».

Precios por funciones.—Butaca, 0.50 céntimos. Delantero de grade, 0.30 idem.—Grada, 15.

Gacetillas.

CORRESPONSAL EN PARIS

HUERTA.—Se arrienda la del Pinar, en la Hacienda del mismo nombre de este término. Baños de mar.—Se arrienda una buena casa completamente amueblada en la inmediata villa de Puerto Real para la temporada de verano. Depósito de hierro.—Se desea comprar uno.—Se recibirá aviso de donde puese verse. Huerto.—Se arrienda el huerto del Albalacejo lindante con el abrevadero de dicho nombre en Cañada Ancha. Granos.—Se venden garbanzos. Para todos estos detalles, darán razón, calle de Ponce núm. 12.

Se desea alquilar una casa todo lo más cerca posible de la carretera de Arcos, cuyo precio oscile entre 9 y 1.400 pesetas anual. En esta imprenta se reciben los avisos.

Ayer regresó a Sevilla el eximio pintor D. Virgilio Mattoni. Le deseamos un feliz viaje.

A juzgar por los preparativos que se están haciendo, las honras que se celebrarán en la Colegial en sufragio del alma del Sr. Cánovas del Castillo, serán suntuosas.

En el centro de la nave principal se está levantando el magnífico catafalco que se colocó en San Miguel para las honras por la Sra. D.ª Josefa de Bertemati.

Alrededor del catafalco y en sus tres cuerpos, se colocarán numerosos blandones y candelabros con cirios.

Se cantará el oficio de Difuntos a canto llano y la Misa de Requiem a toda orquesta ejecutando la del Maestro Eslava.

Si como se espera viene la debida autorización del Prelado, habrá oración fúnebre que predicará el Canónigo de la Colegial Sr. Ramirez.

Hoy empezarán a repartirse las esquelas mortuorias de convite para la asistencia a este fúnebre acto.

Nuestro estimado convecino el bizarro primer teniente de Cazadores de Tarifa D. Rafael García y Fernández de los Ríos que se encuentra en Cuba, ha sido recompensado con cruz de 1.ª clase del Mérito Militar con distintivo rojo, por el comportamiento observado en acciones de guerra y demás servicios prestados en la Trocha de Mariel.

Felicitemos al valiente oficial por haber obtenido tan honrosa como merecida recompensa, haciendo extensiva esta felicitación a sus apreciables padres.

La más completa y exacta información gráfica del asesinato del Sr. Cánovas del Castillo que hasta ahora han dado las revistas ilustradas, es la publicada por La Ilustración Española y Americana, en su último número.

Merecen los mayores elogios los esfuerzos hechos por nuestro querido colega para completar cuanto se refiere al hecho tristemente célebre, esfuerzos no infructuosos, puesto que en el citado número publica, además de una notabilísima colección de retratos del Sr. Cánovas en las diferentes épocas de su vida, interesantísimos y numerosos grabados que dan exacta cuenta de los momentos más salientes, desde la salida de casa del ilustre hombre público momentos antes del asesinato, hasta su entierro en el cementerio de San Isidro.

Uno de los intereses que sucesos de tal trascendencia han despertado en todo el mundo, y la perfección con que La Ilustración Española y Americana ha llevado a cabo empresa tan difícil como la que realiza, no dudamos que el repetido número, tanto por su parte artística como por la literaria, no menos notable que aquella, ha de ser acogido con gran éxito por el numerosísimo público que favorece a tan antigua y acreditada revista.

El tren correo vino ayer con dos horas de retraso; esto dio lugar a que mu-